





duciendo convoy a Bayamo, cerca de Peralejo, contra partidas reunidas mandadas por Calixto Garcia...

Las partidas tuvieron 35 muertos y muchos heridos; nuestras bajas tres muertos y 60 heridos.

DE FILIPINAS

Manila 18.

(Recibido a las cuatro tarde.)

Capitan general al ministro de la Guerra:

Sabiendo que las carteras de Manacayan eran el refugio y reducto mas importantes de Bula...

En la mañana de hoy destruyó sus trincheras, casas fortificadas y cosechas, dispersandolos.

El enemigo dejó 47 muertos; al ver que le envolvía la posición, la resistencia fué debil, aunque constante...

En Pamaque, después de la descubierta, ayer y hoy emboscadas preparadas hicieron 10 muertos al enemigo...

Hoy han sido fusilados siete reos, sentenciados en juicio sumario, por espías, y ayer lo fueron en Cavite 20 de los presos...

Fue conducido a presencia del señor Juez manifestando que era el que le habia herido pero nunca creyó que las lesiones que causó al Fortunato serian tan grandes.

Acto seguido ingreso en la carcel.

duvo algunos pasos cayendo exánime a la esquina que de la calle del Consuelo dá acceso a la de Varillas...

La primera persona que vio el cadáver del Fortunato tendido en la acera fué la criada del señor Cachorro...

Inmediatamente se presentaron en el lugar del suceso varios agentes de la autoridad quienes dieron aviso al Juez de instrucción señor Torres Requena...

Uno de los que acompañaban a los contendientes que también resultó herido presentose en dicha barbería a curarse, fué el que declaró el origen y motivo de la cuestión...

Después de trasladado el cadáver al Anfiteatro constituyose el Juzgado en la Casa de Socorro comenzando a instruir las primeras diligencias.

Una pareja de la guardia civil llevó a cabo la prisión del Julian Araujo que cuando se presentó la benemerita hallabase cenando con su familia...

Fue conducido a presencia del señor Juez manifestando que era el que le habia herido pero nunca creyó que las lesiones que causó al Fortunato serian tan grandes.

Acto seguido ingreso en la carcel.

que todas las que tienen recibidas cantidades de la Caja se unan para formar un solo crédito...

Te ruego, finalmente, que no se molesten hacer peticiones a aquellos que por la Fundación no puedan ser atendidos ni fuera de la forma prescrita.

Santuario de Valdejimena

Se necesitan dos hermanos elemosinarios para recoger las ofrendas que los fieles de este Obispado y sus limítrofes hagan al Santuario de Nuestra Señora de Valdejimena.

Condiciones que han de tener: Serán solteros, mayores de 40 años o viudos sin hijos; han de saber leer y escribir lo suficiente para dar cuenta de gastos, ventas, etcétera...

Obligaciones que contraen: primera recorrer las veredas que les designe el señor Capellán, no recibiendo limosna alguna sin la intervención de un delegado de los RR. Parrocos...

Derechos de éstos hermanos: El Santuario les recibe como hijos obligandose a proporcionarles sustento, vestido y calzado...

Caja de Crespo-Rascón

ADVERTENCIAS

Con satisfacción vemos la excelente acogida que las Bases para la Caja Crespo-Rascón, publicadas en el número anterior de este Boletín...

Para ahorrar molestias y proporcionar cuantas facilidades sean posibles a los que tienen derecho a percibir socorros de la fundación...

Las peticiones menores de 2.500 pesetas que son decretadas por el señor Alcalde, se despachan los martes y sábados de cada semana...

Es conveniente que en los pueblos se reúna el mayor número posible de peticionarios, por que de este modo se asegure mejor la concesión del préstamo...

En varios pueblos existen hechos diferentes prestamos a distintas personas, y es conveniente

Demografía de Salamanca

Durante el mes de Noviembre último pasado se registraron 63 nacimientos de los cuales fueron varones 35, (31 legítimos y 4 ilegítimos) y 28 hembras...

En igual período se registraron 69 defunciones, 37 de varones y 32 de hembras. De los varones eran solteros 16, casados 12 y viudos 9...

Hasta la edad de un año los fallecidos fueron 5; de uno a cinco años 8; de cinco a 10 2; de diez a veinte 5, de veinte a treinta 3; de treinta a cuarenta 4; de cuarenta a sesenta 16; de sesenta a ochenta 24 y de ochenta a noventa 1.

Al nacer murió 1; de debilidad congénita 2; por la dentición 1; de vejez 9; de viruela 1; de escarlatina 1; de tifoidea 3; de difteria 1; de gripe 1; de cáncer

2; de tisis pulmonar 7; de disenteria 1; septicimia 2; de alcoholismo 1; de gangrena 1; de congestión cerebral 3; de encefalopatías 2; lesión medular 1; bronquitis 2; bronco-pneumonia 1; pulmonía 5; pleuresia 1; afecciones respiratorias 1; idem del corazón 7; gastropatía 1; entritis 4; del riñón 3; de la vejiga 1; y sin clasificar 2.

El día en que hubo más defunciones fué el 5 de Noviembre en que ocurrieron 7; los días 2, 3, 21, 23 y 26 no se registraron defunciones.

Los días en que hubo más nacimientos fueron el 13 y 23 en que se registraron 3 en cada uno; los días 1 y 4 no se registraron nacimientos.

Durante todo el mes de Noviembre se efectuaron 14 matrimonios canónicos.

(De la excelente revista 'La Regeneración Médica').

Junta provincial

DEL CENSO ELECCORAL

Lista de Vocales natos y suplentes de la Junta provincial del Censo electoral rectificada después de la constitución de la Diputación en Noviembre de 1896 de conformidad a lo ordenado por la Junta Central en Circular de 15 de Febrero último.

Presidente.

D. Gaspar López Díez.

Vocales

Ex-Presidentes: D. Hermógenes Cáceres y Girón; don Mariano Cáceres; D. Vicente Oliva; don Ricardo Torroja; D. Juan Fernandez Vicente; D. Timoteo Muñoz Orea.

Ex-Vicepresidentes

D. Ramón Carranza; D. Ramón Gil Gómez; D. Salvador Cuesta; D. Angel Martin Garcia.

Diputados

D. Juan Estrella Sanchez; D. Torcuato Cuesta Bellido; D. Ladislao Luña; Gavilanes; D. Manuel Garcia Cid.

Suplentes

Ex-Vicepresidentes: D. Policarpo Garcia Morales; D. José Pérez Martin.

Diputados

D. Salvador Gomez Liaño; D. Jacobo Guerreira Romero; D. Nicolás Oliva Rodriguez; D. Francisco Martin Ramos Pascua; D. Manuel Salamanca Bellido; D. Francisco Garcia Vasco; D. Gerónimo Gomez Yagüe; D. Juan Gutierrez Vicente; D. Casimiro Baz Iglesias; D. Sebastián Gorjón Sanchez; D. Fernando Sanchez de la Peña.

Salamanca Diciembre 15 de 1898. El Secretario, Pedro Viente.

"Boletín Oficial"

El Boletín Oficial de la provincia de anteayer sábado publica de interes general lo siguiente:

Circular de la Comisión Provincial fijando el precio para el abono de los suministros hechos por los pueblos a las tropas de ejército y guardia civil en el corriente mes de Diciembre, del modo que sigue:

Table with 2 columns: Item description and Price. Includes 'A la ración de pan común de 70 decagramos' at 23 Pts. Cts., 'A la ración de cebada de 4 kilogramos' at 1 02, etc.

Lista de los vocales natos y suplentes de la Junta Provincial censo electoral que en otra lugar publicamos.

Juzgados de primera instancia: De Salamanca, edicto en la sección intestada de don Santiago de la Torre para la declaración de

única heredera de su viuda doña Rosa González. De Ciudad-Rodrigo, sacando a pública subasta el día 9 del próximo mes de Enero bienes embargados a Antonio Esteban y otros de Peñaranda.

Alcaldías Constitucionales: De Arabayona anunciando la vacante de médico titular con sueldo de 625 pesetas por la asistencia de 21 familias pobres...

De Tamames, Calzada de Béjar Valdehiederos y Santibañez de Béjar, anunciando la formación del apéndice de amillaramiento y resguardo de ganadería.

De Zarapicos, anunciando el hallazgo de una res de cerda, y de Carrascal de Barrégas el de una novilla.

Balance del Banco

En el publicado ayer aparece la plaza con aumento de unos cuatro millones aproximadamente y una disminución en los descuentos de 24.167.190.

También ha experimentado una baja de diez y medio millones los billetes en circulación y aumentado en cerca de dos la cuenta del Tesoro.

Por sus variaciones no tiene gran importancia el transcrito balance.

A nuestros suscriptores

Rogamos a los señores suscritores, que no quieran seguir suscritos, en el próximo año de 1897 nos lo participen devolviéndonos uno o más números a esta Administración escribiendo al margen 'Baja en fin de mes' pues de no hacerlo así les consideraremos como suscritores...

Los señores suscritores, residentes en esta capital, que no quieran seguir suscritos, pueden dar aviso a nuestros repartidores; y les rogamos lo hagan así antes del 27 del corriente, para no extenderles ya el recibo de suscripción.

NOTICIAS

POLÍTICAS

Un colega, hablando de las cantidades de que se dispone como procedentes del empréstito, se refiere a éstos 50 millones recibidos por el ministro de Ultramar, y añade:

Como además recogido más de 217 millones de los créditos pendientes contra el ministro de Ultramar, resulta que de los 370, producto líquido del empréstito, solo quedarán disponibles, cuando se haya hecho efectivo el total de la suscripción, 105 millones.

Hay que tener presente, además; que existen sin recoger 241 millones de créditos pendientes contra aquel ministerio per préstamos contraídos en éstos últimos tiempos.

De modo que el pasivo de dicho ministerio excede en el actual momento al activo en 136 millones de pesetas.

Algunos conservadores que han hablado con el señor Cánovas recientemente, le atribuyen la manifestación de que en el ánimo del Gobierno está implantar en Puerto Rico, dentro de un breve plazo, las reformas.

Pronto terminarán en el ministerio de Hacienda los trabajos preparatorios para la rectificación de las cartillas evaluatorias que después de las próximas fiestas se han de hacer en Málaga, Sevilla, Cádiz y Córdoba.

El crucero alemán Irene, con la insignia del contralmirante Tirpitz, jefe de la división naval de cruceros que se encuentra actualmente en Hong-Hong, saldrá de dicho puerto el día 22 del corriente con rumbo a Manila.



La Gaceta publica un edicto llamando al doctor Frías, catedrático de derecho canónico de la Universidad de la Habana.

Este señor ha desaparecido y se dice que está en el campo rebelde.

En las poblaciones del Oeste en los Estados Unidos se celebran numerosos meetings de simpatía en favor de los insurrectos cubanos, que se está reclutando gente y que se han alistado muchos voluntarios para dirigirse á la grande Antilla.

Hay ad más allí otros indicios de que los separatistas antillanos cuentan con muchos amigos en aquella región.

Cada día es mayor el interés que las gentes del Oeste manifiestan por los cubanos.

El presidente de la comisión cubana de socorros que funciona en Chicago se ve asediado por obretos que no tienen ocupación y que desean ser alistados y enviados á Cuba.

El gobernador del Estado de Iowa ha declarado públicamente que ha llegado la ocasión de reconocer la independencia de la isla de Cuba.

El gobernador del Ohio ha pronunciado un discurso en igual sentido en Columbus.

El Consejo de guerra que juzgaba en Barcelona á los anarquistas procesados ha dado por terminadas sus tareas.

A pesar de la gran reserva que se guarda en lo concerniente á la sentencia recaída, dícese que se ha dictado la pena de muerte para menos de la mitad de los procesados.

El señor Cánovas ha manifestado que cuando las circunstancias lo exijan convocará las Cortes; pero que hoy por hoy no existe imperiosa necesidad de hacerlo.

No es cierto que el gobierno se halle negociando en la actualidad ningún tratado de comercio con los Estados Unidos.

Parece que uno de los ministros europeos ha dicho á Mr. Olney que la actitud de los Estados Unidos manifestada por su representación más importante, la parlamentaria, significa un desafío á Europa y la promulgación más grave dada hasta ahora de la doctrina de Monroe.

Todo el mundo cree que Mr. Cleveland procura por todos los medios agrupar dificultades para el gobierno de Mac Kinley, dejándole una herencia abundante en peligros.

La Cámara de los Estados Unidos, ha aprobado hoy un bill concediendo un crédito de 700.000 dólares para reparar barcos de guerra.

El presidente de la comisión informadora ha dicho al hablar de la Cámara que aprobó el proyecto, que éste no es hijo del deseo de amenazar al potencial alguna.

Los destruyers Terrible y Furor esperan tan solo venir á las costas de España que amane el recio temporal que reina en Inglaterra.

El gobierno de los Países Bajos ha prohibido, con órdenes severas, la exportación de armas para Filipinas de Java, Sumatra y Borneo y de Lurinan para la isla de Cuba.

Dice el mister Taylor, representante en corte del gobierno de los Estados Unidos que considera seguro que Mr. Cleveland interpondrá su veto á la proposición del senador Cameron.

nido, publicamos el siguiente telegrama: "Vienna 17.—La Neue Freie Presse inserta hoy un telegrama de Venecia en que habla de la estancia de varios jefes carlistas españoles en la residencia de don Carlos.

Dice el corresponsal que los carlistas celebran frecuentes conferencias y que asiste consecuencia á ellas el pretendiente al trono español.

Afirma también que el tema de las deliberaciones es la abdicación de don Carlos en favor de su hijo don Jaime y que esa abdicación, en caso de acordarse sería una consecuencia de los actos de familia que han causado tan profundo disgusto en el partido tradicionalista español.

Algunos dicen que en esas reuniones se discute acerca de la actitud que han de adoptar los carlistas en vista del giro que toman los acontecimientos de Cuba.

Hé aquí el texto de la proposición: Camaron que aprobará las Cámaras norte-americanas y será muy pronto ley en los Estados Unidos.

"El Senado y la Cámara de representantes de los Estados Unidos de América, reunidos en Congreso, resuelven que la independencia de la república de Cuba será y es reconocida por los Estados Unidos de América."

En un segundo párrafo de la resolución se añade: "Los Estados Unidos interpondrán su mediación amistosa cerca del gobierno de España para poner término á la guerra entre esta potencia y Cuba."

Toda la prensa norte-americana sin una sola excepción, se ocupa del triunfo de la proposición de Camaron y excita al pueblo para que la apoye con manifestaciones, meetings y actos de todo género.

Para robustecer tales excitaciones muchos periódicos publican noticias de la guerra de Cuba completamente inexactas.

El reclutamiento de voluntarios para el ejército rebelde se lleva á cabo en varios Estados sin que el gobierno oponga á ello el menor inconveniente.

Los valores narte-americanos, han llegado á perder en Nueva York un enteró dor 100 y en Londres un 3 por 100.

El senador norte-americano monsieur Sherman ha aceptado el nombramiento de secretario de Estado, como ministro del futuro presidente Mr. Mac-Kinley.

Es de advertir que Sherman, no solamente es hóstil á Inglaterra, sino que es uno de los políticos americanos que han iniciado y capitaneado la campaña contra la dominación de España en Cuba.

Seguramente tiene valor probado un individuo que, procedente del penal de Ocaña, se encuentra en la cárcel de Sevilla.

Se ha casado con cuatro mujeres! Y está cumpliendo condena por tres delitos de matrimonio ilegal.

Nada un tenorio á la derretera. Dicho sujeto era comerciante en Sevilla y contrajo legítimo matrimonio con la hija prorrógula de San Esteban con la hermana de un industrial domiciliado en aquella feliglesia.

Marchó más tarde á Cejla, acompañado con una joven de acomodada familia, con la que contrajo al primer matrimonio y legítimo.

Pasó poco tiempo después á La Carlota, donde se casó otra vez con la hija de un rico labrador y propietario.

Se conoce que le iba bien en esta odisea, porque permaneció poco tiempo en la Carlota dirigiéndose á Almería en busca de nuevas aventuras, es decir, de cuarta mujer.

lla insurrecto conocido por Quintín Banderas, es de Mungula (Bilbao), y que en dicha villa desempeñó el cargo de maestro de escuela.

Dice que su verdadero nombre es Antonio Lloza, y que sirvió en las filas carlistas en la última guerra civil donde alcanzó el grado de capitán.

Terminada la guerra se estableció en la calle Somera, dedicándose al comercio de cordales, y luego emigró á Méjico, después de haber dejado en el comercio un gran pasivo.

Asegura también este soldado que la esposa del cabecilla reside en Bilbao, y tiene un puesto en la Plaza del Mercado y vive con dos hijos de ambos sexos ya mayores.

De Toro han sido extralidos 2.025 hectólitros de vino vendiéndose de 17 á 28 pesetas cada uno. Los viticultores se muestran unidos á trabajar en la reposición del viñedo, en vista de que los caldos van á tener oscurísima.

Han sido detenidas por la guardia civil de Valladolid dos jóvenes de Valladolid de Duero como presuntas autoras del robo de 700 pesetas cometido hace pocos días en el domicilio de doña Vicenta Madero de aquella vecindad.

Dicen de Zamora que el rio Duero viene creciendo en tales condiciones que se teme de continuar la avenida pueda llevarse su corriente el puente provisional de madera, hecho para la construcción del muro de piedra emplazado desde el barrio de Pinilla á la Puerta de San Pablo.

El gobernador civil de Valladolid don Arturo Zancada, ha recibido una comunicación del señor Ministro de la Gobernación, relacionada con el próximo libramiento de las 200.000 pesetas que concedió el gobierno para la catastrofe de Ruada.

Muy en breve obrará en poder de los comisionados la cantidad referida, que se destinará inmediatamente á la reedificación de viviendas.

Dicen de Zamora que el rio Duero viene creciendo en tales condiciones que se teme de continuar la avenida pueda llevarse su corriente el puente provisional de madera, hecho para la construcción del muro de piedra emplazado desde el barrio de Pinilla á la Puerta de San Pablo.

Por el Juzgado de Seguros, se han pagado al Gobierno civil antecedentes relativos á la constitución del Ayuntamiento de Tamames.

A consecuencia de desprendimiento de tierras, desde anteaer tienen que hacer la obra los viajeros de la línea transversal entre las estaciones de Arapue y Alba.

La delegación de Hacienda, ha devuelto al Ayuntamiento el expediente instruido por el Ayuntamiento de Carayansa de Abajo solicitando el perdón de las contribuciones por calamidad pública.

En León ha sido detenido al vecino de Villaseca de los Gamitos, püblico de esta provincia Jesús García.

Hemos oido que el doctor don Jesús Sánchez y Sánchez, solicita la plaza de Secretario del Ayuntamiento de esta Capital.

Por el Juzgado de Ciudad-Rodrigo se encargó á los agentes de la policía judicial la busca y captura de Juan Bautista Sánchez Mariano, cuyo paradero se ignora.

Los rios que cruzan esta provincia llevan tan caudal de agua todos ellos que han cortado las comunicaciones entre los pueblitos colocados á sus lados, excepto en aquellos en que para su paso hay puentes de fábrica, pues los que son los típicos de construcción rural ó pontoneras, están intransitables, por haber sido éstas cubiertas por las aguas.

Sabemos por referencia que la línea férrea del Oeste ha cambiado de propietario.

Que sea para bien, si la nueva empresa, vetando por el mejoramiento del servicio, favorece al público y resalta fama que la acredite aunque no sea más que de cumplidora de la ley.

bo de varias alhajas y metálico á la vecina Teresa Sánchez.

Ayer domingo á las nueve y media de la mañana tomó el hábito en la Iglesia de M. M. Carmelitas, la joven doña Dorotea Garate, siendo madrina doña Aurea Belestá de Bautista.

La Junta del pan de San Antonio repartirá el día 24, para festejar la Natividad del Señor, más de mil doscientos panes entre los pobres de Salamanca.

El visitador de consumos señor Rey y el cabo señor Marchante detuvieron ayer dentro ya de la puerta de Santo Tomas, un carro que conducía doce cajas de petróleo y otras doce de licor de finos, que sin pagar derechos habían entrado en la ciudad.

Dichos artículos fueron decomisados. Dícesenos que dichos artículos venían consignados á nombre de un conocido comerciante de ultramarinos de esta ciudad.

El sábado, segundo día de Pascua, habrá Bendición Papal, en la Iglesia de Padres Carmelitas. Los fieles pueden ganar indulgencia plenaria con las condiciones acostumbradas.

En los diferentes felatos de esta ciudad se recaudaron ayer por consumos 1427 pesetas 63 céntimos.

Para el consumo de la población se degollaron ayer en el matadero municipal 6 reses, 8 terneras, 12 corderos y 21 cerdos que dieron un peso total de 1674 kilogramos.

Anteaer falleció después de recibir los auxilios espirituales y ayer se le dió cristiana sepultura al conocido y laborioso industrial D. Vicente Mallet y Alvarez.

Rogamos á nuestros lectores lo encomiendan á Dios y hacemos presente nuestro sentido pésame á la familia y muy especialmente á su hijo don Manuel, é hijos políticos don Faustino Horcajo catedrático de Obstetricia en la Universidad de Granada y á don Juan Bajo y Cid director de El Fomento.

Con motivo de la adquisición de una nueva imagen de Santa Teresa para la Vellés, se ha celebrado en dicha villa una solemne fiesta religiosa el día de la Purísima. En ella predicó el celoso párroco don Teodoro Rodríguez un hermoso panegirico de a Santísima Virgen. Por la tarde hubo rosario, salva, reserva é imposición de medallas á las jóvenes Teresianas.

El arma de defensa de la naturaleza. Cuando la tisis invade con rapidez los pulmones, haciendo presa de su víctima cuando menos ella lo espera, sólo queda un recurso para vencer á tan terrible enemigo, y éste es dar á la constitución el arma que le ofrece la naturaleza para dominar el fatal azote; esta arma, única en la que se puede confiar, va significada en el siguiente relato que es la experiencia del que suscribe.

Permítaseme manifestar que he estado sufriendo por mucho tiempo una enfermedad en los pulmones que me hacia temer un fin desastroso.

Afortunadamente vino á mis manos uno de sus cronos, el cual me recordó un amigo que siempre recomendaba la Emulsión Scott, lo que había hecho conmigo con frecuencia, por haberse él curado con dicho medicamento una enfermedad grave, por lo que tenía completa confianza en el remedio.

Procuré, sin más demora, una botella de Emulsión Scott, tomándola de acuerdo con las instrucciones y encontré mejoría rápidamente.

Así tomé seis botellas y bastaron para lograr una completa curación. Este beneficio se lo debo á mi amigo por la insistencia de su recomendación, y con más veras á los eficaces efectos de su maravilloso preparado, siendo tal mi agradecimiento que no tengo palabras para expresarles mi gratitud, deseando que hagan uso de mi manifestación y me agraguen en la lista de los que, como yo, han sido curados.—CRISTÓBAL ARROYO.—Sevilla 12 de Febrero de 1896. Su casa, calle Laguna, núm. 26.

Después de leer una carta como la anterior, habrá por ventura alguien que no se sienta convencido de los maravillosos efectos de la Emulsión Scott? Los miles de personas que sufren enfermedades de la garganta y pulmones que se resisten á tomar este remedio tan afamado se convierten en sus propios enemigos; dejan de tomar precisamente el medio curativo y fortaleciente que les hace falta para adquirir la salud. Podrá sustituirse con cualquier otro aceite ó imitación de la Emulsión Scott, pero se dejará de conseguir la mejoría que está al alcance de todos tomando la emulsión verdadera.

Esto, aunque pueda parecer una exageración, no es, sin embargo, más que la expresión de la verdad. La única legítima Emulsión Scott lleva nuestra marca de fábrica en el envoltorio, representando un hombre llevando un pescado á cuestas.

Despachos y Telegramas DEL EXTERIOR. Constantinopla 20.—A consecuencia de haber accedido el Emperador á la reclamación de los representantes extranjeros que solicitaron ó exigieron el relevo del gobernador de Creta, se considera como un buen síntoma de que también accederá á las demás reclamaciones de las potencias europeas, las cuales se hayan de acuerdo respecto á las que deban dirijirsele.

Buda-Pesth 20.—Las víctimas causadas por la explosión ocurrida en las minas de Reschitza ascienden á 36 muertos y 18 heridos, desconociéndose la snerte de otros 27 obreros.

Paris 20.—Las Cámaras reanudan sus tareas, los diputados socialistas presentarán su anunciada proposición á fin de que Francia tome la iniciativa en pró del desideratum.

Semejante proposición no se aprobará y aunque así fuere, es seguro que casi ninguna nación accederá á lo solicitado.

Constantinopla 20.—Circula como muy véridico el rumor, de que el Sultán ha pedido al Emperador de Alemania, le preste su apoyo en las difíciles circunstancias porque atraviesa Turquía.

DEL INTERIOR. Madrid (Recibido 21 8'20 m.) El acuerdo de la Cámara norteamericana es el tema preferente de las conversaciones en todas partes, concediéndole todos la gravedad que el asunto requiere, considerando como casus belli, que Monsieur Cleveland se dejara llevar por la corriente general en los Estados Unidos, á pesar de las opiniones en contrario del Sr. Cánovas de Castillo, que sólo cree motivo de guerra la intervención por parte del gobierno norteamericano en Cuba.

Hay ministeriales que aseguran que el señor Cánovas no cree lo que dice y procura comunicar á los españoles la cordura necesaria, en estos momentos, para tener toda la razón precisa en un instante dado.

Madrid (Recibido 21 8'20 m.) Reina gran optimismo en los círculos políticos, pues según despachos de Nueva York, Mr. Cleveland ha declarado que el voto de las Cámaras norteamericanas, aunque sea por segunda vez, no obliga al presidente en los asuntos de orden exterior y si le obliga en los de interior.

Pero la gente no se fía y entiende de que se trata sólo de una extratagema para obtener un compás de espera, con objeto de prepararse para los acontecimientos.

Madrid (Recibido 21 8'20 m.) Por el Ministerio de la Guerra se ha repartido á todos los generales, jefes y oficiales del Ejército un ejemplar impreso en el Depósito de dicho departamento, en el cual se da noticia de lo que son el territorio de los Estados Unidos, sus fortificaciones, su ejército, sus plazas fuertes, etc., etc.

Madrid (Recibido 21, 11'10 m.) No se han recibido noticias de Cuba y Filipinas. Aumenta el optimismo en el asunto de España con los Estados Unidos.

El Corresponsal. ANUNCIO. La Sociedad Anónima Electricista, "Unión Salmantina", pone en conocimiento del público que los precios de la luz desde la puesta del sol hasta el amanecer son:

Table with lamp specifications and prices. Columns include Lamp type (Lámpara), Price (Cts. de pts.), and other details.

CALERAS DEL PITO. Habiéndose hecho grandes reformas en estas acreditadas Caleras se advierte al público que en todo tiempo, no obstante el periodo de lluvias se fabrica y se sirve la cal á quien la desee; haciendo los pedidos de 20 quintales en adelante al fabricante don Fernando de la Puente dirigiendo las cartas á su nombre.—Retortillo.—Pito y Sierra.—Provincia de Salamanca.

IMPRESA CATÓLICA SALMANTICENSE A CARGO DE BERNARDINO DE LA TORRE, CALLE DE SORIAS, 5



